
城巴有限公司就委員會文件第 5/2022 號  
「要求增加由置福圍開出港島的過海巴士服務」提案的回應  
 
 

我們已備悉有關意見。城巴對增設有關巴士服務持開放態

度，並樂意與委員研究各提升北區巴士服務的方案，以配合

居民的出行需要。  
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